

Beneficio permite el acceso a la tarifa rebajada estudiantil en todo el país

Junaeb abre sus puertas para renovar la TNE

● Para mantener vigente el documento se requiere actualizada la fotografía del beneficiario y el chip para efectuar el pago electrónico en el transporte público.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Acceder a la tarifa rebajada en el transporte público en comunas como Punta Arenas y Puerto Natales, así como también en el transporte urbano en el resto del país, es el principal beneficio que ofrece la Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE) o pase escolar que beneficia

a niños desde quinto año básico hasta jóvenes que estén cursando alguna carrera en la educación superior.

En la capital regional, el pago del pasaje se realiza directamente con este documento acercándolo al tótem dispuesto en cada microbús y tiene un valor de 170 pesos, producto de la subvención por parte del Estado hacia las empresas transportistas, aunque es necesario mantener activado el chip y la fotografía actualizada del rostro del beneficiario.

Aprovechando la temporada estival, Junaeb tendrá abiertas las puertas de sus oficinas ubicadas en calle Croacia 569 en Punta Arenas para realizar este trámite presentando el certificado de alumno regular, ya sea de algún colegio o institución de educación superior.

“Es fundamental que se acerquen acá a la oficina a sacarse la foto. En caso de sacar tarjeta nueva también lo pueden hacer acá o en la casa de estudio. Recalcar que las tarjetas nuevas para los estudiantes superiores tienen un costo de 2.700 pesos y la validación de la tarjeta tiene un costo de 1.100 pesos”, detalló Gerardo Mancilla, director regional subrogante de la Junaeb.

Se estima que unas 300 TNE circulan por la re-



El trámite no tarda más de 10 minutos en las oficinas de Junaeb.

gión, y que a la fecha se han actualizado más de 40 documentos en la oficina de Punta Arenas de estudiantes que quieren hacer efectivo este beneficio.

“Es muy importante también señalar que el beneficio de la TNE corre los 365 días del año, las 24 horas del día, para todos los estudiantes que tienen la tarjeta. Sabemos que muchos estudiantes también en períodos estivales están dentro de sus prácticas profesionales, por lo tanto, es importante que ellos puedan acceder y también utilizar la Tarjeta Nacional Estudiantil”, complementó la jefa provincial de Educación y seremi subrogante de Educación, Carolina Álvarez.

Renovación realizada

Maximiliano Caiguán, estudiante que cursará cuarto año medio en el Liceo San José ha sido uno de los jóvenes que ya cuenta con su documento actualizado: “Fui a sacar la TNE porque en tercero medio se me extravió y me la usaron para la micro. De ahí la extravié y vine a sacarla otra vez y nada que decir; todo fue rápido, sencillo y gracias a mi mamá que me acompañó fue más sencillo”, detalló.

El plazo para la revalidación vence el 27 de febrero, mientras que en abril se iniciará el proceso de renovación masiva para el año académico 2026.

“

Fui a sacar la TNE porque, en tercero medio se me extravió y me la usaron para la micro. De ahí la extravié y vine a sacarla otra vez y nada que decir; todo fue rápido, sencillo y gracias a mi mamá que me acompañó fue más sencillo”.

Maximiliano Caiguán,
 estudiante que renovó su TNE.